



**CULTURA** Maria Callas 'resucita' en un concierto virtual en Londres **P31**



**ECONOMÍA** Récord de nuevos visados por comprar casas de lujo en España **P46 Y 47**

## Juncker defiende que no cabe otro pacto en la "tragedia" del Brexit

La UE da por zanjado el acuerdo en una fría cumbre de apenas 25 minutos

Un Parlamento británico muy reticente debe votar el texto el próximo día 12

May intenta recabar el apoyo de laboristas y conservadores moderados

B. DE MIGUEL / L. ABELLÁN R. DE MIGUEL, **Bruselas / Londres**  
Los Veintisiete aprobaron ayer en Bruselas el acuerdo que zanja la negociación del Brexit en una de las cumbres europeas

**Pedro Sánchez: "Perdemos todos, pero España gana con Gibraltar"**

LUCÍA ABELLÁN, **Bruselas**  
España ha conseguido su primera victoria clara frente a Reino Unido en el conflicto de Gibraltar después de haber amenazado con bloquear la cumbre de ayer —y con ella el proceso del Brexit— si no se atendían sus demandas a cuenta del Peñón. El jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, destacó ayer en Bruselas ese avance, dentro del difícil contexto que supone la salida de Reino Unido de la UE: "Con el Brexit perdemos todos, especialmente Reino Unido, pero en relación con Gibraltar, España gana". El presidente añadió que la intención con Londres es "hablar de todo" para "resolver de una vez por todas un conflicto que ha durado 300 años". **PÁGINA 4**

más breves (apenas 25 minutos) y melancólicas que se recuerdan. El presidente de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker, reconoció ayer que es "un momento triste y una tragedia". Pero, al mismo tiempo, advirtió a Reino Unido, cuyo Parlamento debe refrendar el texto el próximo día 12, que el pacto alcanzado es "el único posible". "Quiénes piensan que, rechazando el acuerdo podrían lograr otro mejor, se verán decepcionados en los primeros segundos después del rechazo", advirtió. En un tono similar se expresaron el resto de líderes europeos, como la canciller alemana, Angela Merkel, quien aseguró que la jornada de ayer era "un día histórico que deja sensaciones encontradas de tristeza y alivio".

Frente a este tono de pesadumbre, la primera ministra británica, Theresa May, se resistió a perder el aplomo, con el proverbial *keep calm and carry on* —mantengamos la calma y adelante— de los británicos en la Segunda Guerra Mundial. "Ahora toca pasar página", dijo sin el menor atisbo de nostalgia o resentimiento. La labor que tiene por delante May es titánica: intentar convencer a los conservadores y a los laboristas más moderados para que apoyen el acuerdo. De momento no salen las cuentas para que el Parlamento británico apruebe el texto del pacto. **PÁGINAS 2 A 5**



Alonso, ayer en Abu Dabi, tras la carrera. / VALDRIN XHEMAJ (EFE)

**deportes**

## La leyenda de Alonso se despide de la Fórmula 1

El ganador de dos Mundiales se ha convertido en fenómeno social y deportivo

La final de finales entre River Plate y Boca Juniors vuelve a aplazarse

## López Obrador negocia con Trump un 'plan Marshall' para Centroamérica

J. LAFUENTE / J. GARCÍA, **México**  
La Administración del próximo presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, quien tomará posesión del cargo el sábado, negocia con Estados Unidos un ambicioso plan para controlar la inmigración que llega desde Centroamérica. López Obrador propone acoger a los migrantes que quieran solicitar asilo mientras dura el proceso, según fuentes de la cancillería. A cambio, pretende arrancar al presidente de EE UU, Donald Trump, una suerte de *plan Marshall* de inversión, principalmente privada, para relanzar el sur de México y una ampliación de las ayudas estadounidenses a Centroamérica. **PÁGINA 6**

## La estrategia de Casado sobre Vox divide a los dirigentes del PP

NATALIA JUNQUERA, **Úbeda (Jaén)**  
La preocupación por Vox, partido al que la encuesta de 40dB. para EL PAÍS da hasta cuatro escaños en las elecciones andaluzas, crece en el PP. Pablo Casado ha optado por endurecer su discurso, sobre todo en inmigración, para intentar atraer al electorado de la formación ultraderechista, pero un sector del partido cree que esa estrategia solo conduce a perder votos por el centro y que hay que hacer lo contrario. El temor, según un veterano diputado del partido, es que los electores acaben prefiriendo el original a la copia y se inclinen por Vox. **PÁGINA 16**

## Europa arriesga 240.000 millones al año si fracasa el acuerdo sobre el clima de París

MANUEL PLANELLES, **Madrid**  
Europa se arriesga a perder a finales de este siglo unos 240.000 millones de euros anuales —equivalentes al 1,9% de su producto interior bruto— si fracasa el Acuerdo de París sobre cambio climático, según un informe del órgano asesor científico de la Comisión. España es uno de los países más expuestos, según este análisis. **PÁGINA 26**

ESTE JUEVES  
**BOTE**  
**62**  
MILLONES €

POR 1€ MÁS  
NO TE LA JUEGUES,  
ECHA LA PRIMITIVA  
CON JOKER

LA PRIMITIVA  
JOKER